

Chères camarades, chers camarades,

Ce n'est ni un challenge, ni une ambition ,ni d'ailleurs la conquête d'un territoire ...Ce fut simplement une décision inopinée!

Je tiens à remercier particulièrement Anne Graziana du bureau "égalité, parité" qui a su introduire en nous un état d'esprit d'équité. Remerciements également à tous ceux qui y ont pris part très humblement.

Définition du rôle de secrétaire fédéral(e):

C'est d'abord être coordonnateur de "bons soins" entre militants de nos circonscriptions et la direction de notre parti.

C'est être formateur au long cours, afin d'en assurer la passation harmonieuse et douce , aux plus jeunes ,aux moins jeunes ,voire (pourquoi pas) aux nouveaux adhérents.

C'est pouvoir et savoir établir une communication ,en animant réflexion pour chaque instance.

Ce n'est donc pas un métier.

Nous serons sans conteste engagés dans la solidarité la plus totale, et nous militerons sans relâche envers et contre tous.

L'étude reste ouverte.